

WISSEN

# „Countdown am Xingu III“

SN Print | 31.03.2014

Salzburg, Altamira (SN). Der Dokumentarfilm „Countdown am Xingu III“ zeigt den Konflikt um den drittgrößten Staudamm der Welt, „Belo Monte“, auf. Das Kraftwerk im brasilianischen Amazonasgebiet steht im Widerstreit von Energiewirtschaft und Klimaschutz. Martin Keßler zeigt Konflikte um rebellierende Bauarbeiter auf, um Kostenexplosion und Korruption und um Menschen, die ihre Existenz verlieren. Film und Diskussion mit dem Regisseur und Ulrike Lunacek, grüne Abgeordnete im Europaparlament: Montag, 28. April, um 18.30 Uhr in „Das Kino“, Giselakai 11, Salzburg.

TEILEN



HEUTE in Wals-Siezenheim

[FREIZEIT](#) | [VERANSTALTUNGEN](#)

## 12 Years of Electronic Motion

Diese und hunderte weitere Veranstaltungen aktuell auf [salzburg.com](http://salzburg.com) >



HEUTE auf ATV II

[FREIZEIT](#) | [TV-PROGRAMM](#)

## Aus der Mitte entspringt ein Fluss

Die ungleichen Brüder Norman und Paul werden von ihrem Vater mit religiöser Strenge erzogen.... >